

検索

加美町 ホストタウン



オリパラ通信 Vol.24

Hola! (オラ!) が町 オラが町



国際交流員特集！

Hola! (こんにちは) スポーツ推進室の国際交流員のサラビア・カタリーナです。加美町に来てから今までで1年9ヶ月が経ちました。今月から「オリパラ通信」を担当いたします。

チリの語り部として

飛行機で30時間も離れているチリを町民の皆さんに身

事を紹介します。「国際交流員」（英語で「Coordinator for International Relations」略して「CIR」とも言います）は地域レベルでの国際交流の推進を図ることを目的として招へいされた外国人のことです。

「国際交流員」の業務は「語学指導」や「姉妹都市交流事業」、「翻訳・通訳」など非常に幅広く、自治体によって異なります。

加美町はチリのパラリンピックホストタウンに登録され、大会直前にチリ選手の事前合宿を受け入れる予定です。私は主にその業務を担うために2019年8月に着任しました。ちなみに、日本では初めてのチリCIRです。

国際交流員って？

まず、「国際交流員」の仕事を紹介します。

「国際交流員」（英語で「Coordinator for International Relations」略して「CIR」とも言います）は地域レベルでの国際交流の推進を図ることを目的として招へいされた外国人のことです。

近に感じていただけるよう、様々な業務に取り組んでいます。町内・町外のイベントに参加し、チリの文化を紹介しています。

「チリは辛くない」や「モアイ像はチリにある」など、日本人にあまり知られないチリの面白いところや魅力をたくさん伝えたいと思います。

また2020年7月から宮崎地区放課後児童クラブでゲームや歌などを通じた国際交流を行っています。

これからも町民の皆様の思い出に残る活動をしていきます！

